
会　議　録

作成日　

期　日 令和6年5月23日

場　所

3名

5名

福祉事務所 1名

包括支援センター 2名

職員 4名

会議要旨

①新年度挨拶

②各事業所報告

③その他

　　　職員：今年度第1回目で全体での合同運営推進会議になります。

①　新年度挨拶
理事長挨拶：ご無沙汰しております。皆様にお会いするのが久しぶりで、会えてうれしく思います。

自己紹介：新しく運営委員になられた方もおられますので、みなさんに自己紹介をしていただきました。

②　各事業所報告
　　事務長：資料を見ていただきたいと思います。
　　　　　　　掌に空床があります。次候補がなかなか決定しません。
　　　　　　　決まった人が駄目になったりしています。入居したい方がいた場合はご連絡ください。
　　出席者：年寄りが多いのに、なんで空床があるのか？
　　事務長：待機人数が少なくなっているのも原因の一つかもしれませんが。
　　出席者：入居される人は昔は80歳位でしたが、今は在宅のサービスが充実しているので
　　　　　　　在宅介護期間が長くなっています。
　　　　　　　施設の経営がなかなか難しくなっているのが現状です。
　　事務長：根知で困っている方がおられれば、連絡いただければすぐに伺います。
　　出席者：職員が不足していると聞いていますが？外国の方も働いているんかね？
　　事務長：玉成会の事業所も働いています。在留が長い方が多く、フィリピンの方です。
　　　　　　　みんな、明るく頑張っています。
　　出席者：求人を出しているが、応募者が来ない状態で、今年度は新卒採用もいませんでした。
　　出席者：ネックになるのが夜勤者をする人がいない。特養では夜勤から日勤に変わりたいと
　　　　　　　いう人が多い。子育て世帯・介護している（50歳～60才位）方が夜勤が出来ない。
　　　　　　　夜勤をすれば手当も多くつくが、それでも体が持たないとの理由です。
　　出席者：紹介してやりたいが、家の周りは年寄りが多くなかなかいない。
　　　職員：看護・介護だけではなく調理・雑役などいろいろな仕事がありますので
　　　　　　　よろしくお願いします。

運営推進会議

令和　6年　5月　28日

時間　15：00～　

議題
（テーマ）

出席者
（15名）

利用者・家族

地域住民代表

グループホームじょんのび3
じょんのび掌
じょんのび慈



　　事務長：看護職も他の職種も高齢化していますのでお願いします。
　　　　　　　介護職は正規を募集しています。

③その他
　　出席者：遅くなり申し訳ありません。父もお世話になりました。
　　　　　　　自分の周りから聞くのは施設はお金がかかるから入れないと。
　　出席者：市などのパンフレットに書いてありますが、多床室・個室によってそれぞれ
　　　　　　　違います、5万～15万位だと思っていただければ。
　　出席者：相談に行く前にお金がかかる、20万くらいかかると思っている。
　　　　　　　200万～1,000万準備しないと入れないと思われている方がいる。
　　出席者：いくら位で入れますかと相談されるけど、相談を受けた場合は介護度と年金などで
　　　　　　　違うと伝える。厚生年金だとそれ位ならいいけど、国民年金だと入れません。子供の
　　　　　　　負担がある場合がある。相談しに行くと価格表をもらうけどいろいろな価格がある。
　　　　　　　皆さんが思っているよりは安いと思う。
　　　　　　　子供に負担をかけれないからダメだとすぐに決めてしまう。子供とは離れて暮らして
　　　　　　　いるので子供に相談せずに決めているように思う。

*現在入所されている方のご意見
　　出席者：自分の親が面会に行くと「わがまま・うるさい事」ばかり言っているので
　　　　　　　うるさいことばっかり言っていると、追い出されませんか？追い出されたら困る。
　　事務長：追い出すようなことはしません。要望を職員に言っていただければ
　　　　　　　職員は助かります。遠慮なく言って下さい。
　　出席者：今のままで十分です。ありがとうございます。
　　出席者：仕事をしながら父の様子をみながら働けるし、他の職員の方にも親切にしていただいて
　　　　　　　いるのでありがたく思っています。
　　出席者：仕事でいろいろな施設に仕事に行くが職員は大変だと思いますし、よく頑張っていると
　　　　　　　思います。

　　　　職員：お忙しい中ありがとうございました。
　　　　　　　いろいろなお話を聞かせていただきました。次回もよろしくお願い致します。


